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Уважаемые черноморцы, офицеры, 
мичманы, старшины и матросы, 

ветераны ВМФ!

От всей души поздравляю с Днем основания Черноморского 
флота Военно-морского флота России!

Севастополь увенчан воинской славой, во многом, благодаря 
нашим доблестным морякам и флотоводцам. Они мужественно 
защищали Белокаменный в период Крымской войны, не дав Ос-
манской империи и союзным войскам завладеть Крымом сходу, 
а в годы Великой Отечественной войны славные продолжатели 
флотских традиций сумели надолго сковать превосходящие силы 
немецко-фашистских захватчиков.

Такие личности как Лазарев, Нахимов, Корнилов навсегда 
останутся образцом доблести и офицерской чести. На их примере 
рос и я.

В 1993 году я поступил на службу в Черноморский флот ВМФ 
России. Это событие стало одним из ключевых в моей жизни. 
Здесь я закалил характер, обрел цель в жизни и нашёл преданных 
друзей, с которыми до сих пор поддерживаю тесные отношения.

Уважаемые военные моряки! От всей души желаю вам крепко-
го здоровья, благополучия, успешной службы на благо России и 
мирного неба над головой! С праздником!

С уважением, Глава Гагаринского муниципального округа, 
старшина первой статьи Алексей Ярусов

Российский флот наращивает мощь: Российский флот наращивает мощь: 
в 2024 году в строй встанут в 2024 году в строй встанут 
более 40 новых кораблейболее 40 новых кораблей

Алексей Ярусов награжден медалью «В ознаменование 
10-летия возвращения Севастополя в Россию»

Губернатор Севастополя Михаил Развожа-
ев поздравил главу Гагаринского муниципаль-
ного округа Алексея Ярусова с 50-летием и 
вручил ему медаль «В ознаменование 10-летия 
возвращения Севастополя в Россию». 

Торжественная церемония прошла в рамках 
аппаратного совещания Правительства города.

Михаил Развожаев отметил высокие профес-
сиональные и личные качества Алексея Ярусова, 
его многолетний труд на благо Севастополя.

«Алексей Юрьевич – ответственный и ум-

ный человек, профессиональный руководитель 
и настоящий патриот, – подчеркнул губерна-
тор. – Он всегда много делал для района и для 
города».

Алексей Ярусов является членом партии «Еди-
ная Россия», входит в состав Высшего совета 
Всероссийской ассоциации развития местного 
самоуправления и Совета при Президенте РФ по 
развитию местного самоуправления. В 2014 году 
он принимал активное участие в организации и 
проведении референдума о воссоединении Кры-
ма с Россией в Гагаринском районе.

Российский Военно-морской флот продолжает активно наращивать свою 
мощь. Об этом заявил президент России Владимир Путин на совещании, по-
свящённом развитию кораблестроения.

«В 2022 году отечественные судостроители передали Министерству обороны 
24 новых корабля и судна, в 2023 году – 33. В 2024 планируется передать уже бо-
лее 40», – сообщил глава государства.

Владимир Путин высоко оценил труд работников судостроительной отрасли, 
подчеркнув, что от них во многом зависит обороноспособность страны.

«Мы гордимся нашими корабелами, их профессионализмом и преданностью 
делу. Благодаря их самоотверженному труду Россия сегодня имеет один из са-
мых мощных флотов в мире», – заявил президент.

Он также отметил необходимость разработки чёткой долгосрочной концеп-
ции развития Военно-морского флота, которая позволила бы эффективно пла-
нировать строительство новых кораблей и их боевое применение.

«Давайте начнём нашу встречу с вопроса о том, как Министерство обороны 
видит долгосрочную концепцию развития ВМФ, – обратился Владимир Путин 
к участникам совещания. – Собственно, это – та база, основа, отталкиваясь от 
которой предстоит верстать и ближайшие, и долгосрочные планы, ставить кон-
кретные задачи перед предприятиями, конструкторскими бюро».

Президент подчеркнул, что новая концепция должна основываться «на по-
нимании интегрированных решений по боевому применению военно-морского 
флота».
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Владимир Путин выразил соболезнования 

семьям погибших при атаке на Севастополь
Президент России Владимир Путин выразил со-

болезнования семьям погибших в результате ракет-
ного удара по Севастополю, который произошел 23 
июня. Об этом сообщил губернатор города Михаил 
Развожаев.

Глава государства поручил федеральным органам 
власти оказать Севастополю всю необходимую помощь. 

В город направлен спецборт МЧС для транспортиров-
ки пострадавших в федеральные клиники. Пресс-се-
кретарь президента Дмитрий Песков подчеркнул, что 
Владимир Путин находится в постоянном контакте с 
руководством социального блока, здравоохранения и 
военными. Напомним, что в результате атаки ВСУ на 
Севастополь ракетами ATACMS погибли мирные жите-
ли, более ста человек получили ранения.

27 июня в Законодательном собрании Севастопо-
ля прошло экстренное заседание, на котором власти 
города приняли ряд важных решений, направлен-
ных на повышение безопасности жителей в условиях 
участившихся атак со стороны ВСУ. 

Поводом для экстренного совещания, иницииро-
ванного губернатором Михаилом Развожаевым, стала 
недавняя трагедия в Учкуевке, где в результате обстре-
ла кассетными боеприпасами погибли мирные жители.

«Мы обязаны сделать всё возможное, чтобы подоб-
ное никогда не повторилось, – подчеркнул губернатор, 
открывая заседание. – Ситуация 23 июня показала, что 
противник перешёл все границы, применив запрещён-
ные кассетные боеприпасы против мирного населения. 
Это требует от нас новых, более оперативных и эффек-
тивных мер реагирования».

На заседании было принято решение о введении в 
Севастополе нового режима оповещения – «Баллисти-
ка!». В отличие от прежних сигналов тревоги, он будет 
означать, что у жителей есть всего 2–3 минуты, чтобы 
укрыться в безопасном месте. Это связано с тем, что 
баллистические ракеты, которые использует против-
ник, имеют очень короткое время полёта. Чтобы уско-
рить подачу сигнала тревоги, он будет поступать от во-
енных напрямую оперативному дежурному, который 
сразу же будет включать сирены.

Для обеспечения укрытия людей в кратчайшие сро-
ки на пляжах, в парках и других общественных местах 
будут оборудованы временные укрытия. На первом 
этапе их будет установлено порядка 600, в дальнейшем 

это количество может быть увеличено.
До тех пор, пока на пляжах Северной стороны не 

появятся специальные защитные сооружения, власти 
рекомендуют горожанам воздержаться от их посеще-
ния.

Дополнительные меры безопасности будут введены 
и в Балаклавской бухте. В частности, в ночное время 
будет ограничен вход и выход для гражданских судов, 
а также введена система круглосуточного мониторинга 
акватории. Это связано с тем, что, по оценке специали-
стов, существует угроза минирования бухты со сторо-
ны ВСУ.

Важной составляющей комплекса мер безопасности 
станет информирование населения. В городе будут ор-
ганизованы бесплатные курсы по оказанию первой по-
мощи, а общественные места будут обеспечены специ-
альными наборами для этих целей.

«Наша главная задача – защитить жизнь и здоровье 
людей, – подчеркнул Михаил Развожаев. – И мы долж-
ны сделать всё возможное, чтобы жители и гости Сева-
стополя чувствовали себя в безопасности».

Сделать всё возможное, чтобы подобное никогда не повторилось

Жители Гагаринского района скорбят по погиб-
шим в результате террористической атаки на Сева-
стополь 23 июня. 

Молодежный совет района совместно с Главой Гага-
ринского муниципального округа Алексеем Ярусовым 
возложили цветы к стихийному мемориалу в парке 
имени Марии Байды. 

«Трудно найти слова, когда гибнут невинные люди, а 
особенно дети. Это невосполнимая утрата для всех нас, 
– написал Алексей Ярусов на своей странице в соци-
альных сетях. – Мои сыновья сами предложили поехать 
и почтить память погибших. Все мы скорбим вместе с 
семьями, потерявшими самое дорогое».

Напомним, 23 июня в результате атаки ВСУ на Се-
вастополь кассетными боеприпасами пострадал ми-
крорайон Учкуевка. Погибли мирные жители, в числе 
которых есть дети.

Администрация Гагаринского района выражает ис-
кренние соболезнования родным и близким погибших. 
Всем пострадавшим оказывается необходимая помощь.

Гагаринский район скорбит по жертвам теракта в Учкуевке

Глава Гагаринского муниципального округа Алек-
сей Ярусов и активисты Молодёжного совета приня-
ли участие в донорской акции, которая прошла в Се-
вастопольском центре крови. 

Для Алексея Ярусова сдача крови – уже добрая тра-
диция, которой он старается следовать регулярно.

«Стараюсь делать это регулярно, ведь каждый донор 
может спасти чью-то жизнь!», – отметил Алексей Ярусов.

Глава района также отметил неравнодушие и актив-
ность молодёжи, присоединившейся к акции. «Ребята – 
большие молодцы! Это пример настоящей гражданской 
позиции», – подчеркнул Алексей Ярусов.

Глава Гагаринского района и молодёжь сдали кровь для нуждающихся
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Гагаринский муниципалитет поздравил севастопольцев спектаклем о великом русском полководце

12 июня в кинотеатре «Россия» состоялось празд-
ничное мероприятие, посвященное Дню России. Га-
гаринский муниципалитет и Севастопольский театр 
юного зрителя подарили жителям города возмож-
ность бесплатно посмотреть спектакль «Суворов – 
наука побеждать».

Яркая и динамичная постановка, посвящённая жиз-
ни и подвигам великого русского полководца Алексан-

дра Суворова, не оставила равнодушными ни детей, ни 
взрослых. Зрители с интересом следили за развитием 
сюжета, переносясь из Севастополя XVIII века в Ле-
нинград XX века, из Петергофа елизаветинской эпохи 
на плац Константиновской батареи наших дней.

Перед началом спектакля к гостям обратились ру-
ководители Гагаринского района – Первый заместитель 
Главы местной администрации Юрий Иванченко и за-
меститель председателя Совета районных депутатов 

Елена Яковлева. Они поздравили всех с Днём России и 
отметили, что этот праздник символизирует свободу, 
мир и согласие, объединяет наш многонациональный 
народ и многовековые традиции.

«Спектакль «Суворов – наука побеждать» не только 
рассказывает об исторических событиях, но и несёт в 
себе глубокий нравственный смысл, – подчеркнул Юрий 
Иванченко. – Он учит патриотизму, мужеству, любви к 
Родине, а эти ценности особенно важны в наше время».

Юные спортсмены из Донецка познакомились 
с историей Севастополя и отметили День России

Около 20 детей из Донецкой Народной Республи-
ки, приехавших в Севастополь на соревнования по 
спортивной аэробике, посетили музей-заповедник 
«Херсонес Таврический» и побывали на празднич-
ном концерте, посвящённом Дню России.

Организаторами поездки выступили Правительство 
Севастополя и администрация Гагаринского района. 
Встречали ребят руководители района – Первый заме-
ститель Главы местной администрации Юрий Иванчен-
ко и заместитель председателя Совета районных депу-
татов Елена Яковлева.

Во время экскурсии по «Херсонесу Таврическому» 
ребята узнали об этапах становления древнего горо-
да, его культуре и традициях. Юные гости из Донбасса 
увидели Трехапсидный храм, водохранилище римского 
времени, Античный театр, Византийский дворик и дру-
гие достопримечательности.

«Мы приехали из Донецка на соревнования, орга-
низованные администрацией Гагаринского района, – 
рассказала тренер донецкой команды Мария Чибинева. 
– Дети в восторге от поездки! Для многих из них это 
первое посещение Херсонеса».

Праздничный день для ребят продолжился на кон-

церте, посвященном Дню России. Яркие номера, патри-
отические песни и танцы создали атмосферу настояще-
го праздника.

Строительство медкластера в Севастополе: 
отставание от графика будет ликвидировано

Губернатор Севастополя Михаил Развожаев проин-
спектировал ход строительства новой больницы скорой 
помощи и онкологического диспансера. На сегодняш-
ний день монолитные работы на объектах медкластера 
ведутся с отставанием от графика на 2-3 недели. 

Как сообщил Михаил Развожаев, причиной отста-
вания стали временные перебои с поставкой цемента. В 
настоящее время эта проблема решена, к работам при-
влечены дополнительные бригады. Планируется, что в 
течение ближайшего месяца удастся полностью ликви-
дировать отставание и завершить монолитные работы 
до конца года.

«К концу года мы должны выйти на завершение те-
плового контура объектов и приступить к отделочным 
работам», – поставил задачу перед подрядчиками Ми-
хаил Развожаев.

В целом, по словам главы города, ситуация на строи-
тельной площадке находится под контролем. Все участ-
ники проекта чётко понимают стоящие перед ними 
задачи и делают всё возможное для скорейшего ввода 
объектов в эксплуатацию.

Напомним, что сдача медицинского кластера запла-
нирована на лето 2025 года. Внутренняя отделка поме-
щений и установка медицинского оборудования будут 
проведены в 2026 году.

Строительство КОС «Южные» выходит на финишную прямую
В Севастополе активными темпами продолжается 

строительство канализационно-очистных сооруже-
ний «Южные». 19 июня ход работ на объекте проин-
спектировал губернатор города Михаил Развожаев.

 
Глава города отметил высокие темпы строительства 

и готовность большинства объектов. Уже завершены 
комплексы первичной очистки, практически готов ад-
министративный блок, ведется монтаж технологиче-
ского оборудования. В стадии активной реализации 

находится и один из ключевых этапов проекта – строи-
тельство глубоководного выпуска длиной 1,7 км.

«Мы планируем к концу года переключить на новый 
глубоководный выпуск старые очистные сооружения, – 
подчеркнул Михаил Развожаев. – Это позволит уже в 
этом году существенно улучшить экологическую обста-
новку в Голубой бухте».

Запуск КОС «Южные» будет происходить поэтапно. 
Ввод в эксплуатацию части оборудования запланиро-
ван уже до конца 2024 года.



Необычное путешествие по страницам истории 
Севастополя организовали для подопечных дома-ин-
терната для престарелых и инвалидов и бойцов Гу-
бернаторских школьных трудовых отрядов. 

Увлекательную экскурсию на ретро-троллейбусе 
провели совместно Молодежный совет Гагаринского 
муниципального округа и предприятие «Севэлектроав-
тотранс» им. А.С. Круподёрова.

Стартовала экскурсия от Гагаринского района, а 
маршрут пролегал по самым знаменитым улицам и пло-
щадям Севастополя. Во время поездки участники экс-
курсии не только любовались красотами Города-Героя, 
но и узнали много интересного о его богатой истории.

«Такие мероприятия очень важны для сохранения 
исторической памяти и патриотического воспитания 
молодежи, – отметил Глава администрации Гагаринско-
го муниципального округа Алексей Ярусов, принявший 
участие в троллейбусной экскурсии.  – Особо радует, 
что в этот раз мы смогли объединить разные поколе-
ния севастопольцев, дав им возможность пообщаться и 
лучше узнать друг друга».

Трогательная встреча пенсионеров и школьников 
переросла рамки обычной экскурсии. Ветераны с удо-

вольствием делились с ребятами своим жизненным 
опытом и воспоминаниями, а дети, в свою очередь, 
окружили их заботой и вниманием.

Экскурсия на ретро-троллейбусе стала не только ув-
лекательным путешествием в прошлое, но и настоящим 
уроком истории и патриотизма, а также ярким приме-
ром того, как важно хранить связь между поколениями.

Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru
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Алексей Ярусов помог жителям района решить насущные вопросы

Глава Гагаринского муниципального округа Алек-
сей Ярусов провел личный прием граждан. В ходе 
встречи жители района смогли обратиться к руково-
дителю округа с наболевшими вопросами и получить 
квалифицированную помощь в решении конкрет-
ных ситуаций.

Благоустройство дворов, очереди в детские сады, 
незаконная парковка, ремонт дорог, нарушения в сфере 
ЖКХ – это лишь некоторые из тем, которые поднима-
ли жители в ходе приема. Алексей Ярусов внимательно 
выслушал каждого обратившегося и дал конкретные 

поручения своим заместителям и сотрудникам адми-
нистрации по каждому проблемному вопросу.

«Личный прием граждан – это возможность услы-
шать о проблемах из первых уст, – отметил Алексей 
Ярусов. – Для меня важно лично знать, что волнует жи-
телей района, чтобы оперативно и эффективно решать 
возникающие проблемы». 

Уже сейчас открыта запись на следующий прием 
Главы Гагаринского муниципального округа. Вы также 
можете записаться на прием к заместителям Главы и 
специалистам администрации, позвонив по телефону: 
+7 978 524 36 51.

Путешествие сквозь время: троллейбусная экскурсия 
объединила поколения севастопольцев

Гагаринский район помогает севастопольским 
спортсменам покорять мировые вершины

Месяц назад Глава Гагаринского муниципального 
округа Алексей Ярусов передал Федерации универ-
сального боя Севастополя необходимый для трени-
ровок спортинвентарь – макивары. Сегодня новое 
оборудование уже помогает севастопольским спор-
тсменам готовиться к ответственным международ-
ным соревнованиям.

В зале спортивного клуба «Гибкий путь» на маки-
варах отрабатывают удары лучшие бойцы Севастопо-
ля и сборной России – Сергей Твердохлеб и Александр 
Ходин. Сергей – многократный победитель первенств 
России и мира по универсальному бою, первый номер 

российского рейтинга. Александр – призер первенства 
России, также входящий в состав национальной сбор-
ной. Впереди у спортсменов – чемпионат мира, где они 
будут защищать честь Севастополя и России.

«Поддержка спорта и здорового образа жизни – 
одно из приоритетных направлений работы админи-
страции Гагаринского района, – отметил Алексей Яру-
сов. – Мы гордимся нашими спортсменами и делаем всё 
возможное, чтобы создать им комфортные условия для 
тренировок и достижения высоких результатов».

Не случайно Гагаринский район по праву считается 
самым спортивным в Севастополе. И новые победы на-
ших чемпионов – лучшее тому подтверждение!

В Гагаринском районе доказали – спорту все возрасты покорны!
В школе «Экотех+» прошел традиционный турнир 

по настольному теннису среди ветеранов Гагарин-
ской ветеранской организации. Это яркое событие в 
очередной раз подтвердило: для спорта нет возраст-
ных ограничений, а здоровый образ жизни актуален 
всегда.

Турнир по настольному теннису стал долгождан-
ным событием для ветеранов Гагаринского района. 
Участники соревнований с азартом боролись за победу, 
демонстрируя спортивный характер и волю к победе.

«Этот турнир – не просто спортивное соревнова-
ние, а настоящий праздник спорта и дружбы, – отме-
тил организатор турнира, председатель общественной 
организации ветеранов Гагаринского муниципального 
округа Юрий Ишков. – Для наших участников это воз-
можность не только проявить себя в спорте, но и встре-
титься с друзьями, пообщаться и провести время в те-
плой атмосфере».

Местная администрация Гагаринского района и де-
путатский корпус оказали всестороннюю поддержку в 
организации и проведении турнира.

«Мы благодарны Юрию Ивановичу Ишкову за его 
активную гражданскую позицию и вклад в развитие ве-

теранского движения в нашем районе, – подчеркнули в 
местной администрации Гагаринского района. – Жела-
ем всем участникам турнира крепкого здоровья, бодро-
сти духа и новых спортивных достижений!».
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Встреча поколений: 
в Гагаринском районе отметили 

Год семьи чествованием 
матерей-героинь

В Год семьи, объявленный Указом Президента 
России Владимира Путина, особое внимание уделяет-
ся сохранению традиционных семейных ценностей. 

В Гагаринском районе эта важная тема нашла своё 
отражение в теплой встрече Главы муниципального 
округа Алексея Ярусова с многодетными матерями Се-
вастополя, удостоенными высокого звания «Мать-ге-
роиня».

Инициатором мероприятия выступила сенатор Ека-
терина Алтабаева, подчеркнув тем самым важность 
поддержки материнства и семейных традиций. Встреча 
прошла в душевной и непринужденной обстановке, дав 
возможность женщинам, воспитавшим пять и более 
детей, поделиться своим богатым жизненным опытом, 
рассказать о радостях и трудностях материнства.

«Семья – это главная ценность в жизни каждого че-
ловека, –  отметил в своем выступлении Алексей Яру-
сов. – А материнство – это особый подвиг, требующий 
огромной самоотдачи, любви и терпения. Мы безгра-
нично благодарны вам, дорогие наши матери-героини, 
за ваш неоценимый вклад в воспитание подрастающего 
поколения, за то, что вы храните и передаёте своим де-
тям тепло семейного очага».

В ходе встречи женщины обсудили актуальные во-
просы, связанные с поддержкой многодетных семей, 
организацией досуга для детей и молодежи, а также 
поделились друг с другом советами и секретами семей-
ного счастья.

В завершение встречи всем участницам были вруче-
ны памятные подарки в знак признательности и уваже-
ния за их нелегкий труд.

Севастополь принимал Первенство Гагаринского района 
по спортивной аэробике

8 июня в Севастополе прошло яркое и динамич-
ное спортивное событие – Первенство Гагаринского 
муниципального округа по спортивной аэробике. Бо-
лее 100 спортсменов в возрасте от 6 до 18 лет из раз-
ных уголков Юга России продемонстрировали своё 
мастерство и грацию.

В борьбу за медали вступили команды из Севасто-
поля, Туапсе, Ростова-на-Дону и Донецка. Соревнова-
ния прошли в атмосфере праздника и здоровой кон-
куренции, а участники продемонстрировали высокий 
уровень подготовки и волю к победе.

«Спортивная аэробика – это не только красота и 
грация, но и серьёзные физические нагрузки, требу-
ющие от спортсменов выносливости и координации, 
– отметила главный тренер сборной Севастополя по 
спортивной аэробике, руководитель региональной фе-
дерации Вера Могутова. – Радует, что с каждым годом 
этот вид спорта становится всё более популярным в на-
шем городе».

Проведение соревнований стало возможным благо-
даря поддержке администрации Гагаринского муници-
пального округа и лично Главы района Алексея Ярусова.

«Мы всегда рады поддерживать спортивные ини-
циативы и создавать условия для развития массового 

спорта в нашем районе, – подчеркнул Алексей Ярусов. 
– Поздравляю всех участников и победителей соревно-
ваний и желаю дальнейших успехов».

С фоторепортажем и итогами Первенства Гагарин-
ского муниципального округа по спортивной аэробике 
можно ознакомиться на сайте Федерации спортивной 
аэробики Севастополя.
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   ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

Пусть детство звонкое смеётся!

Международный День защиты детей 
в России отмечается 1 июня. По всей 
стране в этот день проходят спортивные 
и культурные мероприятия, концерты и 
фестивали. В этот день в Центре семей-
ного чтения и досуга состоялся концерт 
двух творческих коллективов Гагарин-
ского района. Перед гостями детского 

праздника выступили воспитанники 
студии гитары и укулеле «Струны души» 
под руководством Юнны и Дениса Ги-
рич и воспитанники вокальной сту-
дии «Счастливый голос», руководитель 
Людмила Дунаева. В качестве гостей 
концертной программы присутство-
вали семьи, в которых воспитываются 

дети с ограниченными возможностями 
Всероссийской организации родителей 
детей-инвалидов, руководитель Юлия 
Гатьятулина, куратор по Севастополю 
Юлия Гулиева. 

Все ребята, вне зависимости от воз-
раста, принимали активное участие в 
творческих проектах, конкурсах, фе-
стивалях. Многие из них показали свои 
таланты в вокале, изобразительном 
творчестве, декоративно-прикладном 
искусстве. Вызвал немало положитель-
ных эмоций показанный на празднике 
видеоклип с участием Валерии Гулие-
вой, Михаила Непипа и их родителей.

Активное участие в празднике при-
няло руководство Гагаринского района. 

Депутат Совета Гагаринского муници-
пального округа Сергей Дондук и пред-
ставитель Гагаринского муниципалитета 
Елена Мягких вручили детям и подрост-
кам, проявившим себя в творческих кон-
курсах, фестивалях и спортивных сорев-
нованиях, грамоты и подарки.

Завершилось праздничное меропри-
ятие фотографиями на память. Улыбки 
на лицах детей, грамоты и подарки от ру-
ководства Гагаринского района – празд-
ник получился на славу!

Марина Сидорец, 
сотрудник библиотеки-филиала № 6

Центр семейного чтения и досуга

По материалам прокурорской 
проверки подрядчик привлечен к ад-
министративной ответственности за 
нарушение сроков строительства над-
земных пешеходных переходов на ав-
тодороге в Камышовую бухту

Прокуратура Гагаринского района г. 
Севастополя проверила исполнение за-
конодательства о контрактной системе в 
сфере закупок товаров, работ, услуг для 
обеспечения государственных и муни-
ципальных нужд.

Установлено, что в декабре 2022 года 
между ГКУ «Дирекция по развитию до-
рожно-транспортной инфраструктуры 
города Севастополя» и ООО «Глисард» 
заключены государственные контракты 
на строительство трех надземных пе-
шеходных переходов на автомобильной 
дороге в сторону Камышовой бухты. Ра-
боты должны были завершиться к дека-
брю 2023 года. Однако к установленному 

сроку строительная готовность объек-
тов составляла от 65 до 90%. 

В этой связи прокурор района возбу-
дил в отношении подрядчика три дела об 
административном правонарушении по 
ч. 7 ст. 7.32 КоАП РФ (действия (бездей-
ствие), повлекшие неисполнение обяза-
тельств, предусмотренных контрактом 
на выполнение работ, с причинением су-
щественного вреда охраняемым законом 
интересам общества и государства).

Мировой судья Гагаринского су-
дебного района г. Севастополя привлек 
виновное юридическое лицо к админи-
стративной ответственности.

Кроме того, прокуратура внесла под-
рядчику и заказчику представления об 
устранении выявленных нарушений, 
которые рассмотрены и удовлетворены. 
В настоящее время строительные рабо-
ты фактически выполнены. Исполнение 
государственных контрактов вплоть до 

ввода объектов в эксплуатацию остается 
на контроле надзорного ведомства.

По материалам прокурорской про-
верки возбуждено уголовное дело о 
невыплате заработной платы бывшей 
сотруднице коммерческой организа-
ции

Прокуратура Гагаринского района 
г. Севастополя в рамках надзора за ис-
полнением трудового законодательства 
провела мониторинг судебных решений 
о взыскании заработной платы.

Установлено, что в октябре 2023 года 
Гагаринским районным судом г. Сева-
стополя удовлетворен иск бывшей со-
трудницы ООО «Таврия» о взыскании с 
данного предприятия задолженности по 
заработной плате. Размер долга составил 
более 120 тыс. рублей. Судебное реше-
ние по ее иску вступило в законную силу 
и находилось на принудительном испол-

нении в службе судебных приставов. 
Прокуратурой установлено, что за-

долженность образовалась вследствие 
невыплаты заработной платы в период 
с августа по ноябрь 2022 года. При этом 
денежные средства расходовались пред-
приятием на иные нужды.

Прокурор района направил мате-
риалы проверки в следственный орган. 
По итогам их рассмотрения по данному 
факту возбуждено уголовное дело по ч. 2 
ст. 145.1 УК РФ (полная невыплата свы-
ше двух месяцев заработной платы, со-
вершенная из корыстной или иной лич-
ной заинтересованности руководителем 
организации).

После возбуждения уголовного дела 
задолженность по заработной плате 
женщине выплачена в полном объеме. 

Ход и результаты расследования уго-
ловного дела находятся на контроле про-
куратуры.

В День защиты детей в библиотеке-филиале № 6 Центр семейного чтения и досуга 
ГБУК г. Севастополя «РИБС» состоялся детский праздник, в котором приняли уча-
стие творческие дети, в том числе с ограниченными возможностями. Помощь в орга-
низации и проведении мероприятия оказали руководители Гагаринского районного 
муниципалитета и Гагаринского Совета.
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Мошенники не дремлют: 

берегите свои сбережения!
Уважаемые читатели! В последнее 

время участились случаи телефонно-
го мошенничества с использованием 
новых, изощрённых схем. Преступ-
ники, играя на доверии граждан, 
выманивают денежные средства под 
различными предлогами. Редакция 
«Гагаринского вестника» призывает 
вас быть бдительными и не попадать-
ся на уловки злоумышленников.

Одной из распространенных схем 
стало обращение от имени руководи-
теля предприятия. Мошенники, обла-
дая информацией о сотрудниках, могут 
правдоподобно имитировать манеру 
общения директора, чтобы войти в 
доверие. Под предлогом сбора средств 
на нужды организации, оказания фи-
нансовой помощи или решения про-
блем с персональными данными, они 
вынуждают своих жертв переводить 
деньги на подконтрольные счета.

Как распознать обман?
• Обратите внимание на способ 

связи: если «руководитель» звонит с 
незнакомого номера или пишет в мес-
сенджере, которым вы обычно не поль-
зуетесь для рабочей коммуникации – 
это повод насторожиться.

• Не спешите выполнять указания: 
не переводите деньги и не сообщайте 
конфиденциальные данные, не убедив-
шись лично в том, что общаетесь имен-
но со своим руководителем.

• Задайте уточняющие вопросы: 
настоящий руководитель не будет воз-
ражать против того, чтобы вы перезво-
нили ему позже для уточнения инфор-
мации.

Помимо «звонков от директора» 
мошенники активно используют и 
другие методы обмана:

• Фишинг: рассылка сообщений 
с поддельных сайтов, имитирующих 
официальные ресурсы банков и госуч-
реждений, с целью получения доступа 
к вашим личным кабинетам.

• Звонки от имени Росфинмони-
торинга: мошенники, представляясь 
сотрудниками ведомства, сообщают о 
подозрительных операциях по вашему 
счету и требуют перевести деньги на 
«резервный» счет для их сохранности.

• Предложения обновить банков-
ское приложение: под видом заботы о 
безопасности ваших средств злоумыш-
ленники присылают ссылки на вредо-
носные программы, которые воруют 
данные банковских карт.

Помните: бдительность – главное 
оружие против мошенников! Не стес-
няйтесь перепроверять информацию, 
консультироваться с близкими и обра-
щаться в полицию при малейших подо-
зрениях. Предупредите об опасности 
родственников и знакомых, особенно 
пожилых людей, которые чаще всего 
становятся жертвами мошенников.
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Урок мужества и самодисциплины: 
юные художники Севастополя познакомились с дзюдо

В Севастопольской детской школе искусств про-
шел необычный урок – урок дзюдо. Мастера спорта и 
опытные тренеры Федерации дзюдо Севастополя по-
знакомили ребят с этим увлекательным видом спор-
та, его философией и традициями.

Захватывающие показательные выступления юных 
дзюдоистов чередовались с рассказами об истории дзю-
до, о его зарождении в Японии и развитии в России. 
Урок провёл опытный тренер Роман Ахметзянов.

Инициатором проведения урока выступила дирек-
тор школы искусств Мария Костевич. Идея возникла 
во время проведения Всероссийской акции «Диктант 
Победы», рассказал Глава Гагаринского района Алексей 
Ярусов.

Урок дзюдо вызвал большой интерес у учеников ху-
дожественной школы. Многие из них впервые смогли 
увидеть захватывающую технику дзюдо и лично пооб-
щаться с мастерами этого вида спорта. Кто знает, воз-
можно, некоторые из ребят после этого урока захотят и 
сами встать на татами.

Севастополец Александр Шалимов – 
серебряный призер Игр БРИКС по дзюдо!

Севастопольский дзюдоист Алек-
сандр Шалимов завоевал серебряную 
медаль на престижных Играх БРИКС в 
весовой категории свыше 100 кг. Путь 
спортсмена к пьедесталу был отмечен 
яркими победами и достойным высту-
плением в финале.

На пути к финалу Александр Шали-
мов продемонстрировал высокий уро-
вень мастерства и бойцовский характер, 
одолев серьезных соперников – меда-

листа молодёжного Первенства Европы 
Джамала Файзиева и сербского тяжело-
веса Вуйновича.

В финальной схватке севасто-
польскому спортсмену противостоял 
опытный соперник – вице-чемпион 
Бразилии. Борьба была напряженной 
и бескомпромиссной, но в итоге по-
беда осталась за бразильским дзюдо-
истом.

«Александр выступил достойно, по-
казав красивую и техничную борьбу, – 

прокомментировал выступление своего 
воспитанника старший тренер сборных 
команд Севастополя по дзюдо Вячеслав 
Амелин. – Серебро Игр БРИКС – это 
большой успех и закономерный резуль-
тат его труда и целеустремленности. 
Уверен, что в будущем он порадует нас 
новыми победами».

Поздравляем Александра Шалимова 
и его тренера с заслуженной наградой! 
Желаем дальнейших спортивных успе-
хов и ярких побед!

Юные дзюдоисты Гагаринского района получили заслуженные награды

В Администрации Гагаринского 
района состоялась торжественная це-
ремония вручения документов о при-
своении юношеских разрядов по дзюдо 
воспитанникам клуба спортивных еди-
ноборств «Севастополь». 

Это важное событие стало знаковым 
не только для юных спортсменов, но и 
для всего района, подтвердив высокий 
уровень подготовки и преданность лю-
бимому делу.

Получение спортивного разряда – 
это не просто формальность, а важная 
веха на пути любого спортсмена. Это 
– результат упорных тренировок, дис-
циплины и стремления к победе. Для 
ребят, занимающихся дзюдо, рост и раз-
витие в этом виде спорта являются при-
оритетными. Они с полной самоотдачей 
участвуют в соревнованиях, оттачивают 
технику, добиваясь поставленных целей.

В этом году Федерация дзюдо города 
Севастополя подвела итоги и присвои-
ла заслуженные разряды (1-й, 2-й и 3-й 
юношеский) своим воспитанникам.

«Мы гордимся успехами наших юных 
спортсменов, –  отметил Глава Гагарин-
ского района Алексей Ярусов, обращаясь 
к ребятам. – Каждый из вас – это пример 
целеустремленности и трудолюбия. Вы 
– будущее нашего спорта, и мы сделаем 
все возможное, чтобы поддержать ваше 
стремление к победам».

Поддержать юных дзюдоистов в этот 
знаменательный день пришли не только 
представители власти, но и именитые 
спортсмены, среди которых – учредите-
ли сети кафе «Супертяж», мастера спор-
та по дзюдо Евгений Слепченко и Сергей 
Малян. Теплые напутственные слова от 
старших товарищей, гордость в глазах 
родителей и тренеров – все это создава-
ло особую, волнующую атмосферу тор-
жества.

Мероприятие было организовано Фе-
дерацией дзюдо города Севастополя и 
КСЕ «Севастополь» при поддержке Ад-
министрации и депутатского корпуса Га-
гаринского района. Такое единение уси-
лий позволяет создавать оптимальные 
условия для развития детского и юноше-
ского спорта в районе.

Желаем всем юным спортсменам но-
вых побед и достижений как на спортив-
ном татами, так и за его пределами!

Олимпийский урок мастерства: Тамерлан Тменов 
провел мастер-класс для юных севастопольских дзюдоистов

В Севастополе прошел мастер-класс 
для юных дзюдоистов под руковод-
ством призера Олимпийских игр, чем-
пионатов мира и Европы Тамерлана 
Тменова. Мероприятие, собравшее 
воспитанников спортивных школ и 
клубов города, прошло в теплой и дру-
жеской атмосфере.

Тамерлан Тменов, известный своим 
непревзойденным мастерством и бога-
тым опытом, щедро делился знаниями с 
подрастающим поколением. Он не только 
продемонстрировал юным спортсменам 
свои коронные приемы, но и уделил вни-
мание индивидуальной работе, корректи-
руя технику и давая ценные советы.

«Чувствую себя здесь очень комфор-
тно, потому что вижу отдачу ребят, их 
горящие глаза, – поделился впечатлени-
ями Тамерлан Тменов. – Видно, какую 

колоссальную работу проводят тренеры, 
чтобы дети полюбили дзюдо. А только 
дисциплина и любовь к своему делу спо-
собны приносить плоды в любом виде 
деятельности. С такими ребятами одно 
удовольствие работать, уверен, что у них 
большое будущее».

Особую ценность мастер-классу при-
дало участие в нем президента Федера-
ции дзюдо Севастополя, депутата Гага-
ринского района Романа Семенихина.

«Подобные мероприятия – это огром-
ный вклад в развитие спорта в нашем го-
роде, – отметил Роман Семенихин. – Для 
ребят встреча с таким именитым спор-
тсменом, как Тамерлан Тменов, – это не 
только возможность перенять бесцен-
ный опыт, но и мощный стимул к само-
совершенствованию, к покорению но-
вых спортивных вершин».

Яркие эмоции от встречи с прослав-

ленным спортсменом не скрывали и 
сами ребята.

«Классно, что к нам приезжают такие 
опытные наставники, – поделился воспи-
танник клуба спортивных единоборств 
«Севастополь» Никита Ануфриев. – Такие 
встречи – дополнительная возможность 
развиваться, видеть перед собой пример 
для подражания. Из мастер-класса мне 
больше всего запомнился бросок с упо-
ром ноги в живот «с обманкой», потому 
что он очень эффектный».

В проведении мастер-класса Тамер-
лану Тменову помогал воспитанник се-
вастопольской школы дзюдо Кирилл Ку-
лягин, который отметил, что именитый 
спортсмен находится в прекрасной фи-
зической форме.

Проведение подобных мероприятий 
– важная часть развития детско-юноше-
ского спорта. Благодаря таким встречам 

у ребят появляется возможность учиться 
у лучших, перенимать бесценный опыт и 
заряжаться мотивацией для достижения 
новых побед.

Глава Гагаринского района Алексей 
Ярусов высоко оценил инициативу про-
ведения мастер-класса: «Мы всегда рады 
видеть в нашем районе выдающихся 
спортсменов, готовых делиться своим 
опытом с подрастающим поколением. 
Уверен, что этот мастер-класс станет для 
ребят не только ярким событием, но и 
важным этапом на пути к спортивным 
вершинам».


